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ENTIDAD DE CONSERVACIÓN POLÍGONO SANTA ANA 
ACTA DE LA JUNTA DE GOBIERNO EXTRAORDINARIA 

DEL 16 DE MAYO DE 2.024 
 
 
Reunidos en las oficinas de la Entidad de Conservación, a las 19:00 horas del día de 
la fecha. 
 
 
ORDEN DEL DÍA: 
 

1.- Lectura y aprobación, si procede, de las actas de las reuniones celebradas    el 

10 y el 24 de abril de 2.024. 

2.- Situación trabajadores de la E.C. Previsión de cara a las vacaciones.  

3.- Propuesta modificación Estatutos E.C. 

4.- Aprobación de presupuestos: 

1: Limpieza transformador CT. 

2: Lectores de matrículas. 

5.- Venta de maquinaria de jardinería: Grillo y mula mecánica.  

6.- Información de asuntos de interés. 

7.- Ruegos y preguntas.   

 

ASISTENTES: 
PRESIDENTE …………………………………. D. Juan Molina Amorós  
VICEPRESIDENTE…………………………… D. Rafael Presentación Antón 
SECRETARIO…………………………………. D. Carlos Aparicio Santos 
VOCAL: ………………………………………...  D. Aniceto García Rojas 
VOCAL: ……………………………………….    D. Juan Antonio Zaplana Conesa 
VOCAL: ………………………………………… D. Valentín Alegría Costa 
VOCAL: ………………………………………… D. Federico Navarro Pérez  
VOCAL: ………………………………………… D. Victorino Martín Garcia 
 
VOCAL: ………………………………………… D. José Joaquín Sánchez Cantos 
(Representado por D. Juan Molina) 
VOCAL: ……………………………………….   D. Pedro Díaz Soler 
(Representado por D. Aniceto García) 
 
 
1.- LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE LAS ACTAS DE LAS 

REUNIONES CELEBRADAS    EL 10 Y EL 24 DE ABRIL DE 2.024. 
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Se aprueban ambas actas con la abstención de D. Víctor Martín.  
 

2.- SITUACIÓN TRABAJADORES DE LA E.C. PREVISIÓN DE CARA A LAS 

VACACIONES. 

Situación trabajadores E.C. de cara a las vacaciones, informo sobre las bajas de 
trabajadores de limpieza Asimismo informo sobre las bajas de trabajadores de 
jardinería, de seguir así tendremos que contratar para cubrir el servicio durante 
las vacaciones. Informaremos de nuestra situación en la comisión mixta con 
objeto de obtener ayuda del ayuntamiento cosa que vemos poco probable. 

 

3.-  PROPUESTA MODIFICACIÓN ESTATUTOS E.C. 

Comentamos las pequeñas correcciones de expresión y algunas ortográficas de 
los estatutos en vigor. Estando de acuerdo en evitar que la Junta de gobierno 
asuma la responsabilidad en asuntos trascendentales (contratación, despidos, 
compras, etcétera), propone modificar los artículos 31, 33, 36 y 40 de los 
Estatutos. Finalmente, para que  la gerente pueda asistir a las reuniones de la 
Junta de gobierno proponemos el punto 11 del artículo 36. 

 

4.-  APROBACIÓN DE PRESUPUESTOS:  

1: Limpieza transformador CT. 

2: Lectores de matrículas. 

Se acuerda pedir 3 presupuestos y se aprobará el más idóneo a nuestros 
intereses. 

 

5.-  VENTA DE MAQUINARIA DE JARDINERÍA: GRILLO. 

- Máquina grillo por 3.100€ 
- Mula mecánica por 250€ 

  

6.-  INFORMACIÓN DE ASUNTOS DE INTERÉS. 

Se informa sobre las gestiones realizadas para llevar a cabo el objetivo 
“estructura de la Entidad”. De momento la empresa T. S. I, es la que nos ha 
presentado presupuesto para externalizar jardinería y limpieza. Hacemos un 
análisis sobre las reuniones realizadas: 

 

a) Presidentes de comunidades: 24/04/2.024 
b) Trabajadores Entidad: 12/04/2.024 
c) Empresa de abogados Ayala y asociados: 12/04/2.024 
d) Empresa de seguridad Viriato: 24/04/2.024 
e) Concejal de seguridad Señor Llorca y Comisario de Policía Local 

Señor   Pedro: 02/05/2.024. 
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     Informamos asimismo: 
 

a) Alegaciones presentadas al Ayuntamiento sobre los trabajadores de 
jardinería     de la Entidad. 
b) Información sobre el fallo judicial de las calumnias del Señor Morales. 
c) Información aspectos a tratar en la próxima Comisión Mixta: 
22/05/2.024 

 
   
7.-  RUEGOS Y PREGUNTAS. 

     D. Víctor Martín, pregunta por el escrito presentado al Ayuntamiento sobre el 
porqué el Narval, Miralmonte, Cometa etc.… están exentos de pagar cuota a la 
Entidad. Se le contesta que de momento el Ayuntamiento no nos ha respondido. 
 

 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 20:45 horas del día de 

la fecha. 

 

 

SECRETARIO      VºBº  PRESIDENTE 

Carlos Aparicio Santos              Juan Molina Amorós 


